

Referentenbescheinigung

**Frau
Helga Beisel**

hat am **06. Mai 2017** an unserer
13. Medizinethischen Fachtagung

Neugeborene an der (Über-)lebensgrenze
Neopalliativmedizin aus medizinischer, ethischer und beraterischer Sicht
als Referentin teilgenommen.

Inhalte zu Vortrag und Diskussion:

„Intensivmedizin und Neopalliativmedizin im Diskurs“
Dr. med. Ann Carolin Longardt, Neonatologin, Charité Berlin

„Menschenwürdig sterben“
Landesbestattungsgesetz und Trauerbegleitung bei früh verstorbenen Kindern
Helga Beisel, Leere Wiege, Landau

„Leben ermöglichen – Sterben zulassen“
Dr. Ingo Proft, Ethik Institut, PTHV Vallendar

„Prozessbegleitende Beratung bei schwerwiegenden vorgeburtlichen Diagnosen“
Erfahrungen einer psychosozialen Fachberatungsstelle
Prof. Dr. med. Ursula Rieke, Katharina Kasper-Stiftung, Dernbach

**„Begleiten und begleitet werden:
Schwangerschaft, Tod und Geburt mit einem chromosomal geschädigten Kind“**
Elternpaar Lutosch/Möllmann, Greifswald

Die Veranstaltung wurde mit 7 Punkten bei der Bezirksärztekammer Koblenz zertifiziert.
VNR 2760669117029540011


Prof. Dr. med. Ursula Rieke
Ärztliche Leitung / Stiftungsvorstand

Dernbach, Mai 2017